

Franckesche Stiftungen zu Halle

**Cesta Pokoge to gest, Prawý, neomylný, gediný
prostředek, kterýmž Cýrkew Božj w pokogi, swornosti, a
lásce, zachowána [!] býti m°už: za přjcinau ...**

Comenius, Johann Amos

Lešno, 1637

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-228742

Česta Pokoge

To gest,

Pravý, neomylný, gediný prostředek,
kterýmž Chrást Boží w pokogi, swornosti, a lásce, za-
chowána býti můž: za příčinou nepokogných Spisů
M. Samuele Martynia, z Všem Swatých
wypředaná, vřázaná, a wšechněm wěr-
ným Čechům podaná /

Ob

Starších Kněží Jednoty Bratrské.

Kjm. 14. 17. 18. 19.

Království Boží není pokrm a nápoj: ale Spra-
wednost a Pokog a Radosť, w Duchu Swatém.
Kdo w tom slauží Krystu / milý gest Bohu, a lidem
přigemný. Protož následůme toho cožby
slaužilo tu Pokogi / a k rozdělání
wespolek.



W Lesně Reta, 1637.

Comenius (Morav. Handb., Nr. 53)

Trigon. — Kv. XLVIII

Žia. 59. 8.

Cesty Połoge neznagi.

Žalm 35. 10.

Nemluwj ku Połogi: ale proti połogným na zemi
słowa lřtiwa vymyřlegi.

Qz. 14. 10.

Kdo geř mandry/porozuměg těmto věcem / a rozu-
mný pozneg ge. Nebo přimě gřau Cesty Hořpodino-
wy/ a ťprawedliwj choditi budau po nich:
Přestupnjcy pař padnau na nich.